

KMV Biberist 02. Juli 2022

Bereits früh am Tag startete unsere Gymnastik Bühne Jugend und erzielte mit ihrer Darbietung den 5. Platz mit einer 7.74. Das Sprungprogramm der Jugend lieferte eine wunderbare Leistung ab und turnte sich mit der Note 8.81 mit dem 2. Rang aufs Podest. Am Nachmittag ging es dann mit den Aktiven weiter, wobei das Sprungprogramm den Auftakt machte und die Note 9.08 erzielte. Im Anschluss zeigte unsere Gymnastik Kleinfeld ihr Können, welches in der Kategorie Gymnastik S startete und in der Vorrunde die grandiose Note 9.41 erzielte. Das Team Aerobic erturnte danach die Note 9.350. Darauf folgte das Gymnastik Grossfeld, welches in der Kategorie L antrat und in der Vorrunde eine 9.31 erhielt. Zum Schluss führte das Gymnastik Bühne ihr Programm in der Kategorie M vor und erhielt eine 8.80.

Die Begeisterung über diese Noten wuchs nochmals als verkündet wurde, dass das Grossfeld sowie das Kleinfeld in die Finalrunden einziehen konnten. Das Gymnastik Bühne schrammte knapp an der Finalrunde vorbei. Mit weiteren exzellenten Leistungen katapultierten sich das Grossfeld mit 9.37 auf den 1. Rang und wurde Kantonalmeister und das Kleinfeld auf den 3. Rang mit einer 9.59. Das Sprungprogramm und Team Aerobic erhielten jeweils den 7. Rang und die Gymnastik Bühne den 5. Rang. Im Anschluss wurden diese sagenhaften Leistungen aller Turner*innen gefeiert, womit auch eine unvergessliche Turnsaison nach zwei langen Jahren ohne Wettkämpfe dank Corona mit vielen wunderbaren Erinnerungen zu Ende ging.

Lea Zumstein & Kim Probst